



谷戸大竹レポート

第7号

伊勢原市・谷戸大竹自治会

平成24年6月16日

通学路をみんなできれいにしました！ ……子どもたちが安全に気持ちよく歩けるように……



草が生い茂って歩きにくくなっている通学路の整備を行いました。ひかり幼稚園東端から八幡台ヒルズ前交差点に続く道路の南側歩道です。その途中には、歩道の端に溜まった土砂に生えた雑草が青々としていました。……下の2枚の写真は、ひかり幼稚園正門から西方向に延びる歩道を写したのですが、左写真は草ボウボウ状態（5月6日撮影）、右写真は草を刈り、歩道の端に溜まった土砂を取り除いた状態（5月26日撮影）。

（写真1……5月6日撮影）

（写真2……5月26日撮影）



左上写真は、石垣の上から落ちて堆積した土砂に雑草が生い茂っているものですが、かつてはなかった光景です。PTA活動の一貫として、児童の親たちが通学路の整備を行っていたからです。ところがいつしかそうした活動は消え、その末に草ボウボウになってしまったものと思われます。

そうした経緯はともかくとして、今回は「子どもたちが安全に気持ちよく歩けるように、大人たちで整備しようよ」と、この歩道を通学路としている班の人たちに呼びかけ、5月26日に草刈り、土砂撤去の大仕事をみんなで協力して行ったものです。石垣の上からの土砂はおそらく20年、30年と溜まり続け、厚い所では20cm以上もありました。

下がその時の写真です。関係する班の人たちの他、ひかり幼稚園さんからもお二人のお手伝いをしていただきました。ありがとうございました。4人の子どもたちも頑張りました。ごくろうさま！



赤い道の防犯灯、深夜も点くようになりました。

竹園小通学路である通称「赤い道」には、合計12灯の防犯灯がありますが、長い間、午後4時から午後10時までのうちの暗い時間帯での点灯設定でした。しかしそれでは困ることもあるので、管理者の市教育委員会に自治会からお願いして、朝まで点灯継続するようにしてもらいました。

